

Ausflug ins Neandertal

Wir waren im Neanderthal-Museum. Dort haben wir eine Führung bekommen.

Die Dame, die die Führung mit uns gemacht hat, hat uns gezeigt, wie die Menschen damals Hütten gebaut haben. Die Männer haben gejagt, und die Frauen haben Beeren und Gräser gesammelt. Aus den Fellen der Tiere wurden Zelte und Kleidung hergestellt. Das war alles sehr interessant.

Aus den Steinen wurden Werkzeuge und Waffen hergestellt. Aus Knochen wurden Musikinstrumente (Mammut-Flöten) oder Schmuck gemacht. Ein Werkzeug, das häufig in der Steinzeit benutzt wurde, war der Faustkeil. Wir durften auch die Werkzeuge mal anfassen und fühlen, wie scharf zum Beispiel der Faustkeil war. Der Faustkeil wurde vor allem benutzt, um das Fell von Tieren abzumachen, nach der Jagd.

Nach der Führung haben wir in einem Workshop aus Ton unsere eigenen Kerzen gebastelt. Das war alles sehr cool anzusehen und zu machen und natürlich auch anzuhören.

Der Ausflug war sehr schön und interessant.

Leon, Klasse S1a (die coolste Klasse der Welt)